



# ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

## WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30 会長 村上泰啓  
幹事 小原一眞 会報委員長 泉浩一

Rotary



Rotary Opens Opportunities  
ロータリーは機会の扉を開く

2020-2021年度国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク

RI 2660地区  
大阪城南ロータリークラブ  
NO. 2465  
2020-9-4  
事務所 〒542-0012 大阪市中央区  
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号  
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899  
<https://osakajonan-rc.org/>  
E-mail:johanan25@crocus.ocn.ne.jp  
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55  
TEL (06)6773-1111  
例会日 金曜日 12:30



WELCOME!! ようこそ

## 大蔭 政勝ガバナー補佐

この度のご訪問、会員一同心から歓迎申し上げます。

### 大蔭政勝ガバナー補佐 プロフィール

・氏名	おおかげ まさかつ 大蔭 政勝 (大阪大手前RC)
・生年月日	1953年6月1日
・ロータリー歴	1996年 大阪大手前RC 入会 2011~12年度 副会長 2013~14年度 会長 ベネファクター、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、 米山功労者 (マルチプル)

本年度はコロナ禍で過去にない状況下でのスタートとなりましたが、皆様方にはそれぞれの立場で真剣に新しい時代を切り開こうとされている事と思います。まさにRIのテーマ『ロータリーは機会の扉を開く』と地区のスローガン『基本に戻って未来へ』を基軸に於いての活動の年度だと確信しております。

IT化の推進も図り基本理念を大事にし、ロータリアンの豊かな心の輪(絆)を深めそして広げていきましょう。各クラブの個性の生かされた奉仕活動を盛り上げ応援し、簡ガバナーとIM6組11クラブとの明るい架け橋になれるよう精いっぱい頑張ります。クラブ訪問等では皆様と明るい笑顔でお会いできることを楽しみにしています。

『BACK, To the FUTURE』一年間、宜しくお願い致します。

## 〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

### 本日の例会

9月4日(第1例会)

#### ●例会場

シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間(東)

#### ●ガバナー補佐訪問

#### ●表彰・ホームクラブ連続皆出席

岡倉(20) 中本(10) 三木(10)  
山口(880) 内藤(10) 村上(泰) (10)  
小林(10) 中尾(40) 泉(10)  
田中(10) 各会員

#### ●お祝・誕生日

中尾会員

#### ・入会記念日

平田 金山 中谷 南賀 岡部(倫)  
山口 山本(英) 各会員

#### ・会社創立記念日

濱田 岩永 野村 梅崎 各会員

#### ●卓話 「RIの規定と各クラブの対応」

地区研修委員会 委員長 岡部泰鑑会員  
(宮田正人雑誌・広報委員長担当)

#### ●クラブ協議会 13:40~15:00

シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間

### 次週のお知らせ

9月11日(第2例会)

#### ●例会場

シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間

#### ●卓話 「最近の法改正と公証実務」

岩永建保会員

#### ●理事会 11:30~12:10

シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

#### ●食膳 <日本料理 松花堂弁当>

### 次々週のお知らせ

9月18日(第3例会)

#### ●ガバナー公式訪問

「ガバナー講話」

簡 仁一ガバナー

### 先週の記録

8月28日(第4例会)

#### ●出席報告

出席会員 35名 (内免除会員 10名)

会員総数 47名 (同上 15名)

ゲスト 0名

ビジター 0名

計 35名

ホームクラブ出席率83.33%

8月7日(第1例会)補正出席率100%(MU4名)

### ◆会長の時間◆

新型コロナについて少し希望の持てそうなニュースがありましたので喜んでおります。8月26日の産経新聞1面で「感染症2類見直し」と報じられました。

「政府の新型コロナ感染症対策分科会が24日の会合で2類相当の扱いを再検討することで合意した」とのことです。理由は「実態が分からぬ為2類相当の措置をとったが、6月以降は若者の感染者が多く、無症状や軽症の割合が高くなつたから」とのことです。

コロナ感染防止とクラブ活動充実の両立をどう図るかが、今年度の当クラブの最大のテーマでありました。この「感染症2類」が見直されまして、新たな政府の指針が出されるのを見守りたいと思います。そして当クラブの活動も含めまして、世の中が元気になり景気が戻ってもらいたいと願っております。

### ◆幹事報告◆

代理 村上泰啓会長

台湾豊原北區ロータリークラブより、会報他が届いておりますので、受付でご覧ください。

### 卓話

8月28日 <第4例会>

#### 「ロータリーの活力ーそれは会員増強から」

境 高彦会員



〈戸田孝バストガバナーの言葉〉

ロータリーの最大の財産とは何でしょうか?それは疑いもなく、地球上に限なく存在するロータリークラブの会員です。この財産なくしては折角のプログラムも無意味になってしまいます。世界の会員数が下げ止まりつつある中で、日本の会員数が連続して減少していることは、人間に例えれば出血したまま放置されている状態であります。今、この減少傾向を止めなければロータリーの将来は危ういことを認識し、具体的な対策を立て、行動しなければなりません。

「奉仕の理想」は「他人に対する思いやりの心、助け合いの心」で、この心をクラブ会員に普及させれば信頼感ある楽しいクラブに、家庭に及ぼせば温かい家庭に、事業に及ぼせば信頼される事業に、住みやすい地域社会を築く基礎にと、素晴らしい連鎖が生まれるであります。熱心な若い会員は、将来のロータリーを担う大きな力になるのです。

ロータリーの中から自分の師を見出し、学ぶことが人間として如何に大切なことを皆さんに知って頂きたい。ロータリーは限りある人生において師から学び、友人としての温かい交わりの中から、自分を高めてゆくまたとない場なのです。

会員増強にご協力を!!

## 〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

平沢パストガバナーは、元京都大学の総長を務められた温かいお人柄で有名な方で、多くの人々から尊敬され親しまれた偉大なロータリアンであり、心からロータリーを愛された。私たちは、良き師、良き友との交わりの中にいることを認識する時、私たちを推薦して頂いた先輩の好意に感謝すると共に、新しい会員を推薦し、その人たちにこの素晴らしいロータリーを分かち合うことが私たちの役割であり、それを実行することがロータリーを次の世代に継いで行く唯一の道であることをしっかりと認識しなければならない、即ち会員増強は私たちが後に続く人たちにロータリーを託す為にしなければならない奉仕活動であります。

皆さん一人一人が増強への強い意志をもって行動し、成果を上げられますことを期待しています。



〈1916～17年度RI会長 アーチ・クランプ氏の言葉〉

「誰もロータリーの明日を予言することはできない。ただ一つだけ確かなことがある。ロータリーの明日を決定するのは、私達ロータリアンの今日の増強への行動なのだ」

### にこにこ箱

8月28日(第4例会)

・卓話させて頂きます。

境会員

・今年もお盆が終わりホッとしました。暑かった。

岡部(泰)会員

8月ニコニコ合計 119,000円

(編集担当 泉・野村)

会員増強にご協力を!!